

OPOSISI

Bripka Eko Priyantono Bhabin Ajak Warga Pasirdoton Bersatu dalam Door to Door System (DDS) untuk Peningkatan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Nov 27, 2023 - 14:15



Bripka Eko Priyantono Bhabin Ajak Warga Pasirdoton Bersatu dalam Door to Door System (DDS) untuk Peningkatan Kamtibmas

Sukabumi, 27 November 2023 - Hari Senin, Bripka Eko Priyantono, Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai bentuk komunikasi langsung dengan warga. Kegiatan ini berlangsung pukul 10.00 WIB hingga selesai di Kp. Pasirdoton Rt.04/02, Desa Pasirdoton.

Dalam giat DDS ini, Bripka Eko Priyantono memaparkan beberapa himbauan kamtibmas kepada warga Desa Pasirdoton dengan tujuan mempererat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya. Berikut adalah rangkuman kegiatan yang dilaksanakan:

1. **Sosialisasi Program Kapolres Sukabumi:** Bripka Eko Priyantono menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, yang dikenal dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Ia juga membuka kesempatan bagi warga untuk berbagi informasi dan curhatan terkait situasi kamtibmas.
2. **Peningkatan Giat Siskamling:** Bhabinkamtibmas memberikan sosialisasi tentang pentingnya meningkatkan kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) dan pengawasan lingkungan. Hal ini dilakukan sebagai respons terhadap maraknya kejahatan pencurian kendaraan dan barang di wilayah tersebut.
3. **Antisipasi Penyakit di Musim Hujan:** Bripka Eko Priyantono memberikan sosialisasi terkait langkah-langkah antisipasi penyakit yang umumnya meningkat menjelang musim hujan, sebagai bentuk perhatian terhadap kesehatan masyarakat.
4. **Sosialisasi TPPO dan Cara Pencegahannya:** Bhabinkamtibmas memberikan pemahaman tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan cara-cara pencegahannya, guna melibatkan warga dalam upaya mencegah kejahatan ini di wilayah Desa Pasirdoton.
5. **Partisipasi Damai dalam Pemilu:** Memberikan sosialisasi agar warga aktif dan damai dalam berpartisipasi pada Pemilu, tanpa adanya eksekusi yang dapat merugikan keamanan dan ketertiban di wilayah Cidahu.
6. **Bersinergi dengan Kepolisian:** Bripka Eko Priyantono mengajak masyarakat untuk bersinergi dan berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya Polsek Cidahu, dalam melaporkan pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Pasirdoton.

Melalui kegiatan DDS ini, diharapkan terjalin kerjasama yang erat antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Pasirdoton dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.